Der Kreuzbund beim Rheinland-Pfalz-Tag in Pirmasens

21. bis 23.06.2013

Am Freitag, den 21.06.13, fiel um 14.00 Uhr der Startschuss fuer den diesjaehrigen Rheinland-Pfalz-Tag in Pirmasens.

Der Kreuzbundstand befand sich ziemlich genau in der Mitte der Selbsthilfemeile der KISS-Pfalz, wo 43 Selbtshilfeorganisationen mit ihren Info-Staenden vertreten waren.

In unmittelbarer Naehe waren die Staende der Anonymen Alkoholiker, der Guttempler und der Stand vom Blauen Kreuz, was natuerlich auch das eine oder andere gemeinsame Fachgespraech moeglich machte.

Die ersten Besucher am fruehen Freitag nachmittag kamen mit Fragen auf uns zu wie z.B.:

"Kann man einem Betroffenen helfen ,wenn er selbst nicht damit einverstanden ist?"

oder

"Kann man sich auch als Raucher mit seiner Sucht an den Kreuzbund wenden?"

Ueberraschenden Besuch erhielten wir gegen Abend von Herrn Schweitzer, Minister fuer Gesundheit und Soziales in Rheinland-Pfalz.

Herr Schweitzer liess es sich nicht nehmen, die Rauschbrillen mit 0,8 und 1,3 Promillesimulation auszuprobieren und staunte nicht schlecht ueber deren Wirkung.

Nach einem etwa 15 minuetigen Besuch an unserem Stand, verabschiedete sich der Minister und wuenschte uns viel Erfolg bei unserer weiteren Arbeit in der Suchtselbsthilfe.

Der Samstag vormittag brachte bei trockenem und mildem Wetter schon recht viele Besucher auf die Selbsthilfemeile. Auch am Kreuzbundstand gab es angeregte Gespraeche. Infomaterial, Kugelschreiber und KB-Traubenzucker stiessen natuerlich auch auf grosse Nachfrage.

Die prominentesten Besucher an unserem Stand waren die Ministerpraesidentin von Rheinland-Pfalz Malu Dreyer, die sich sogar mit unserem Stand-Team fotografieren liess (s.Bild) und die CDU-Landeschefin Julia Kloeckner. Beide betonten die Wichtigkeit unserer ehrenamtlichen Arbeit in der Suchtselbsthilfe. Die Stadt Pirmasens rechnete mit insgesamt 300.000 Besuchern fuer das Rheinland-Pfalz-Tag-Wochenende.

Auf einer Haupt- und zwei Nebenbuehnen gab es an drei Tagen etliche Topacts in Sachen Musik und viel Unterhaltung aus allen Sparten der Kunst.

Der SWR uebertrug live aus Pirmasens in Funk und Fernsehen. Was die Region an Gastronomie zu bieten hatte war sehr eindrucks- und ueberaus geschmackvoll.

Mit anderen Worten, es war wirklich fuer jeden etwas dabei.

Der Sonntag begann wesentlich kuehler als die beiden vorangegangenen Tage.

Die schoenen Kreuzbund-Poloshirts mussten wir bereits bald mit waermenden Jacken ergaenzen.

Die gute Laune am Stand beintraechtigte dies jedoch nicht. Es gab auch an diesem Tag gute Gespraeche mit interessierten Besuchern und die Rauschbrillen kamen immer wieder zum Einsatz (siehe Bilder).

Erst als gegen 13.00 Uhr der grosse Festumzug mit dreitausend Teilnehmern aus Stadt und Region begann, wurde es ein bisschen ruhiger auf der Selbsthilfemeile.

Im Radio hoerte man anschliessend, dass sich etwa 30.000 Besucher zum Umzuge einfanden.

Mit tollen Motivwagen und viel Musik war der Umzug auf etwa fuenf Kilometern durch die Innenstadt zu sehen.

Alles in allem war dieser Rheinland-Pfalz-Tag ein wirklich gelungenes Ereignis fuer Pirmasens und Rheinland-Pfalz.

Dass wir mit unserem Kreuzbund-Stand dabei sein konnten, verdanken wir natuerlich auch unserem tollen Stand-Betreuungsteam.

Herzlichen Dank an:

Martina Baumgaertner, Mary Jaeger, Alex Cunow, Christian Nikolaus, Michael Matz, Wolfgang Frohs, Rolf Langlotz, Waldemar Hoegemer, Manfred Zachrau, Heiko Brueck und Achim Christmann,

die aktiv halfen ein schoenes Stueck Oeffentlichkeitsarbeit zu leisten.
